

Medienmitteilung

Adelboden-Lenk, 9. März 2021

Keine «Chilbi» in der Skiregion Adelboden-Lenk

Die zwölfte Austragung der Ski-Chilbi in der Skiregion Adelboden-Lenk findet nicht statt. Aufgrund der aktuellen Situation kann der Traditionsanlass zum Saisonende auch 2021 nicht durchgeführt werden.

Die Ski-Chilbi, vom 27. und 28. März 2021, in der Skiregion Adelboden-Lenk, ist abgesagt. Die Sicherheit und Gesundheit der Gäste und Mitarbeitenden haben für die Gastronomiebetriebe der Skiregion Adelboden-Lenk Priorität. Ebenfalls erschweren die Unsicherheiten rund um weitere behördliche Lockerungsmassnahmen die Planung. Aus diesen Gründen hat sich das Organisations-Komitee entschieden, den beliebten Anlass abzusagen.

Das Herzstück der Skiregion Adelboden-Lenk begrüsst Wintersportler*innen jedoch weiterhin und bis am Ostermontag, 5. April 2021, auf seinen Pisten, Schlittel- und Winterwanderwegen. Auf der Engstligenalp ist das Schneevergnügen sogar bis am 2. Mai 2021 möglich.

Weitere Informationen zu den Betriebszeiten finden Sie hier: www.adelboden-lenk.ch/de/betriebszeiten.

Bildlegende: Die traditionelle Ski-Chilbi in der Skiregion Adelboden-Lenk findet auch 2021 nicht statt. Foto: Anja Zurbrügg

Kontakt: Stefanie Inniger, PR/Kommunikation / Tel. 033 952 52 52, stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch